

Lampiran III

Nomor : B/34/AA.04/2023

Tanggal : 17 Juli 2023

**MATRIKS TINDAK LANJUT HASIL EVALUASI AKIP**

**KECAMATAN JUMANTONO**

<b>No.</b>	<b>Rekomendasi</b>	<b>Rencana Aksi Tindak Lanjut</b>	<b>Penanggung Jawab</b>	<b>Status/ Progress Penyelesaian</b>
1.	Dokumen perencanaan dan laporan kinerja diformalkan dan dipublikasikan tepat waktu di website resmi kabupaten, website OPD, maupun e-SAKIP.	Dokumen perencanaan dan laporan kinerja diformalkan dan dipublikasikan melalui website OPD maupun e-SAKIP.	Kasubag Perencanaan dan Sekretaris PPID	Dalam Proses
2.	Setiap Dokumen Perencanaan Kinerja diselaraskan secara berkesinambungan antara kondisi/ hasil yang akan dicapai di setiap level jabatan.	Dokumen Perencanaan Kinerja akan diselaraskan berkesinambungan.	Seluruh Pejabat Struktural	Dalam Proses
3	Target yang ditetapkan dalam Perencanaan Kinerja berupa indikator kinerja indeks kepuasan Masyarakat agar dapat disesuaikan kembali sesuai dengan kriteria (achievable), menantang dan realistis.	Target yang ditetapkan dalam Perencanaan Kinerja berupa indikator kinerja indeks kepuasan Masyarakat, tindak lanjut kedepan akan disesuaikan dengan kriteria (achievable), menantang dan realistis.	Kasi Pelayanan Umum	Dalam Proses
4.	Menyusun pedoman teknis pengukuran kinerja dan pengumpulan data kinerja.	Akan disusun pedoman teknis pengukuran kinerja dan pengumpulan data kinerja.	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Dalam Proses
5.	Mengoptimalkan penggunaan teknologi informasi untuk pengumpulan data kinerja, pengukuran capaian kinerja dan evaluasi akuntabilitas kinerja secara berkala dan berjenjang.	penggunaan teknologi informasi untuk pengumpulan data kinerja, pengukuran capaian kinerja dan evaluasi akuntabilitas kinerja secara berkala dan berjenjang akan	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Dalam Proses

		dilakukan seoptimal mungkin.		
6.	Meningkatkan kualitas laporan kinerja dengan analisis dan evaluasi realisasi kinerja dengan realisasi kinerja level nasional, selanjutnya mendorong pemanfaatan dari laporan kinerja sebagai dasar perbaikan perencanaan klerja tahun berikutnya.	kualitas laporan kinerja dengan analisis dan evaluasi realisasi kinerja dengan realisasi kinerja level nasional akan ditingkatkan sebaik-baiknya serta menggunakannya sebagai dasar perbaikan perencanaan klerja tahun berikutnya.	Kasubag Perencanaan dan Keuangan	Dalam Proses